

# Créature non identifiée dans le parc Miribel Jonage

Le dimanche 30 mai 2016, après 16h, j'étais parti faire un tour à vélo au parc de Miribel Jonage près de Lyon. Je prenais des chemins très étroits et il n'y avait personne. Soudain dans la broussaille, j'ai vu une créature que je n'ai pas pu identifier. Je n'ai pas vu sa tête mais je peux dire qu'elle était petite et trapue. Elle était plus large qu'un sanglier et se déplaçait à quatre pattes. Au moment où elle m'a entendu arriver elle est partie en courant à travers les arbres.

---

Cryptozoologie - 30 mai 2016 - Je sais pas - CC-BY-NC-ND 3.0